

# ほんのいっぷく



中国では喫茶の習慣が一般化、より丁寧に茶を淹れて楽しむ人が増えたことで、さまざまなお茶器が生まれました。たとえば、背が高く深い杯(碗)の聞香杯(もんこうはい)と、平たい茶を平たい飲用杯に移し入れます。深い杯に残っているお茶で香り

桃の花と茶の花が春の訪れを知らせてくれています。ようやく過ごしやすくなつてしまいまして。皆様、いかがお過ごしですか。

価値はなさそですが、ガラス製の徳利だけは傷がなく、その関係の古道具屋さんに売れるかもしないといわれました。ご笑覧いただければ幸いです。

店では今年も昭和ノ軒生まれのおひな様を飾ております。御殿もお人形も、ボロボロなのを修復しつつ使っていますので、

## 海苔の不漁

は、最盛期の2月から3月にかけ、本来真っ黒になるはずが、黄色がかった色にしかならず、商品価値のないものがほとんどでした。不作の主な原因は、例年の半分ほどの降水量、また寒

テレビや新聞などの報道ですでにご承知かと存じますが、今年は海苔が全国的な不漁です。

店で扱っている有明産は、最も盛期の2月から3月にかけて、本来真っ黒になるはずが、黄色がかった色にしかならず、商品価値のないものがほとんどでした。不作の主な原因は、例年の半分ほどの降水量、また寒



波による強風や高波の影響で漁場が荒れたため、生産量は例年の3割ほどと見込まれます。有明産以外でも、東京湾では、海苔が黒

きなど、全般的な不漁のため、品薄状態が続きます。今後はコシビニおにぎりやお寿司屋さん、ラーメン屋さんなどにも大きな影響が出ると考えられます。



数年前より、八王子仏教会様からのご依頼で甘茶を扱っています。普段は在庫がございませんが、事前にご予約いたされればお取り置きいたしますので、お問合せくださいませ。

## 甘茶の予約

### 海苔を値上げ

同じお茶でも、その楽しみ方はいろいろあるのですね。同じお茶でも、その楽しみ方によっては、2月中旬より、店でもうだいります。何卒、ご容赦くださいますように。

季節の変わり目で、気温の差が激しくなっています。これから、適度な気温と降雨を期待するばかりです。

### 編集後記

連日のように値上げのニュースが流れている中での、海苔・茶器などの値上げで、本当に申し訳なく存じます。ただ、お茶は出来が良さそうとの予想が届いており、その点ではほっとしています。

れぐれもご自愛くださいませ。



Facebook



Instagram

発行元  
網代園  
八王子市  
横山町10-14  
042(643)0333  
日本茶イストラワー  
茶育指導士  
網代邦子

3月の店休日  
4, 11, 18, 25日  
(毎週土曜日)  
営業時間  
9:30~19:00  
(日, 祝  
9:30~18:00)

